

“Chile no se alinea con determinados grupos de países”

El canciller Alberto van Klaveren dijo este lunes que Chile no se siente aludido por las amenazas arancelarias del mandatario estadounidense Donald Trump. Este último anunció, recientemente, una posible alza de 10 por ciento en los aranceles para países aliados a los Brics, cumbre en la que participa el Presidente Gabriel Boric como invitado. “Chile no se alinea con determinados grupos de países”, especificó el ministro de Relaciones Exteriores. En un punto de prensa, realizado en Rio de Janeiro, Van Klaveren aclaró que no quiere especular sobre la advertencia de Trump. Agregó que, en su opinión, esas amenazas “no están dirigidas a Chile ni a ningún otro país en particular”. Agregó que Chile define su política exterior “de manera independiente”.